

横中良風9月(長月)



【学校所在地】 〒899-6303 霧島市横川町中ノ524番地

電話 0995-72-0017 FAX 0995-72-0068

URL <http://www5.synapse.ne.jp/yokogawa-jh/>

【学校教育目標】

「豊かな人間性とたくましさを持ち 主体的に学び 考え 行動する横中生を 地域とともに育てる」



実り多き学期をめざして

校長 川原 啓司

42日間の夏休みが終わりました。今年の夏は記録的な猛暑が続き、全国の平均気温が過去126年間で最も高い夏だったと気象庁が発表していました。一方で、数年にわたる新型コロナによる行動制限もなくなり、多くの方が旅行やお盆の帰省等を楽しむことができた夏でした。久しぶりに親戚や知人と交流を深めたご家庭も多かったのではないのでしょうか。休み中は部活動の練習や試合で汗を流した子どもたちや開放した教室で自分のペースで学習に取り組んだ子どもたちなど、それぞれが充実した夏休みを過ごしてくれたものと思います。また、大きな事故やトラブルの報告もありませんでした。ご家庭でしっかりと見守ってくださったおかげと感謝しております。

さて、私のこの夏の出来事といえば、夏休みに入って早々に右手の人差し指を4針縫うけがをしてしまい、前半は不自由な生活を味わうことになりました。痛みはそれほど感じなかったのですが、出血がひどかったため、ティッシュで傷口を押さえ、指の根元を輪ゴムで止める処置をしたのち、病院で縫合の治療をしてもらいました。その際、担当医から「止血の際にティッシュを使うと、傷口にティッシュのくずが残り、洗浄して取り除くのに時間がかかってしまう。ガーゼかハンカチ等の布で押さえるように。」「止血のために指を輪ゴムで締めるのは、うっ血するからダメ」等のアドバイスを受けました。今まで何となくやっていた応急処置でしたが、実際は間違っていたことが分かりました。痛い思いはしましたが、いい勉強になりました。まさかの時に備えて、皆様も参考にしてください。

先日の始業式では、「動」の字をもとに次のような話をしました。

2学期はぜひ、自分が輝ける場所を見つけて欲しい。そのためには自ら動くことが大切です。「動」という漢字は「重」「力」と書くように、何事も動き始めが一番エネルギーを使います。しかし、いったん動き出すと少しずつ勢いがつき、その後は軌道に乗っていくものです。皆さんも立ち止まっているのではなく、「小さなトライ」を積み重ねるために一歩を踏み出しましょう。

2学期は体育大会や文化祭、修学旅行をはじめ多くの学校行事が計画されています。その他にも日頃の学校生活や部活等を通して子どもたちが成長できる機会が盛りだくさんです。子どもたちの頑張りに対してこれからもご声援をよろしく願いいたします。



「時間を守って機敏な行動を心がけよう
～二分前着席・一分前黙想～」

【今後の主な行事予定】



1日 二学期始業式	19日 曾於高校出前授業(SNSに関する保健指導)
4日 自転車点検・避難訓練	24日 横川小運動会
5日 3年実力テスト(～6日)	27日 体育大会予行・練習
7日 スクールカウンセラー9:00～12:00	10月1日 第55回体育大会
9日 土曜授業・愛校作業(8:45～10:30)	10月5日～6日 二学期中間テスト
16日(安良小)・17日(佐々木小) 運動会	10月6日 生徒会立会演説会・選挙

【グローバルクラスルーム】今年度は「教室から世界へ!かごしまグローバルクラスルーム」という事業に取り組んでいます。7/3(月)、3年生がグループに分かれ、ベトナムの高校生と互いに自己紹介し、質問やゲームに取り組みました。最初緊張していた子どもたちも、徐々に打ち解けていき、笑顔で交流できました。



【合唱祭】7/8の土曜授業は「合唱祭」でした。子どもたちは緊張の中、家族や地域の方々に見守られながら、課題曲と自由曲を一生懸命歌いました。それぞれの学年の個性が表れた素敵な歌声でした。そして最後の全校合唱「大切なもの」。全校生徒の想いや優しく温かい気持ち伝わってきました。



【子ども人権セミナー】7/13(木)は、「スマホケータイ安全教室」と「子ども人権セミナー」がありました。発信したことは消せないこと(デジタルタトゥー)、ネットに関わる責任、感情をコントロールすること、睡眠時間を確保することで学力を伸ばす…。子どもたちに考えてほしいこと、我々大人も考えなければいけないこと。身近なネット環境の中で、安心して安全に過ごすためにはどうするか。夏休みを前に、1日を通して多くの学びがありました。

【4校PTA教育講演会】8/1(火)横川公民館で「4校PTA教育講演会」が開催されました。今回の講師はMBCテレビ・ラジオで活躍中の「野口たくお先生」。方言を交えた巧みな話術に、最初から最後まで笑いに包まれ、あっという間の1時間でした。最後は会場みなさんと「てげてげ～」で締められました。



野口たくお先生、ありがとうございました!

【学校の様子をホームページから発信中】横川中学校ホームページブログ「横川中の学校生活」には日々の学校生活の様子をupしています。時間のあるときには是非御覧下さい!



(QRコード)